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GUTE NACHRICHTEN ZU UNSEREM PROJEKT "NEUBAU CLUBHAUS" 

Auch wenn unsere ganze Aufmerksamkeit im Moment der Bewältigung der CORONA-Krise 
gilt, so möchten wir dennoch nicht versäumen, über den neuesten Stand unseres Projektes 
"Neubau Clubhaus" zu informieren. 

Letzte Woche erhielten wir von der "Staatssekretärin für Sport und Ehrenamt des Landes 
Nordrhein-Westfalen" die positive Förderentscheidung im Rahmen des 
Förderprogramms "Moderne Sportstätte 2022". Damit sind wir neben einem Projekt in 
Overath das erste Förderprojekt, das im Landkreis gefördert wird. 

"Ich freue mich, dass wir mit den nun erteilten Förderentscheidungen unseren Vereinen 
tatkräftig unter die Arme greifen können. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, einen spürbaren 
Beitrag zur Modernisierung unserer Sportstätten in Nordrhein-Westfalen zu leisten. Dies ist 
uns mit diesem Förderprogramm gelungen. Nun können wir den Sanierungsstau deutlich 
reduzieren.“, so die Staatssekretärin. 

Wir sind nun aufgefordert, basierend auf dieser Förderentscheidung den offiziellen 
Förderantrag bei der NRW-Bank zu stellen, um dann den formellen Zuwendungsbescheid zu 
erhalten. 

Wir freuen uns sehr über diese gute Nachricht, die es uns ermöglicht, die ersten konkreten 
Maßnahmen für unser Projekt in Angriff zu nehmen. 

 

- das Vorstandsteam - 

 


